

ZUHÖREN. IDEEN ENTWICKELN. ANPACKEN. UNSER WEG FÜR HIDDENHAUSEN.

UNSERE DÖRFER ALS UNSERE HEIMAT BEWAHREN.

- Eine Gemeinde, sechs Dörfer. Jeder von uns lebt in seinem Dorf. Das macht den Charakter Hiddenhausens aus. Diese Dörfer und ihre Gemeinschaften werden wir weiter stärken.
- „Jung kauft Alt“ weiterführen. Junge Familien erwerben bestehende Häuser. Unser erfolgreiches Förderprogramm wird fortgesetzt. Für lebendige Wohngebiete und ein buntes dörfliches Leben.
- Lebensqualität in den Dörfern sichern. Gute ärztliche Versorgung, vielfältige Einkaufsmöglichkeiten, Kultur- und Freizeitangebote für Jung und Alt. Hierfür werden wir uns auch in Zukunft entschlossen einsetzen.
- Leben im Dorf, auch im hohen Alter. Dafür schaffen wir alle notwendigen Voraussetzungen.
- Vereine und Feuerwehr fördern. Das Ehrenamt ist ein wichtiger Teil unseres Zusammenlebens. Das unterstützen wir, wo immer es geht.

GUTE BILDUNG NOCH BESSER MACHEN.

- Kindergärten im Dorf. Kurze Beine, kurze Wege. Diesem Motto bleiben wir treu. In jedem Dorf wird es auch weiterhin genügend Kita-Plätze geben.
- Grundschulen sichern. Auch in Zukunft gilt: sechs Dörfer, sechs Grundschulen mit offener Ganztagsbetreuung. So sind unsere Kinder auch nachmittags gut aufgehoben.
- Olof-Palme-Gesamtschule stärken. Gleiche Bildungschancen für alle sind wichtiger denn je. Unsere Olof-Palme-Gesamtschule ermöglicht alle Bildungsabschlüsse bis zum Abitur.
- Digitalisierung vorantreiben. Digitales Lernen ist schon heute fester Teil aller unserer Schulen. Diese Digitalisierung werden wir nochmals forcieren.

MOBILITÄT UND WIRTSCHAFT FÖRDERN.

- Mobilität erweitern. Hiddenhausen braucht das Miteinander von Fußgängern, Radfahrern, Bussen, Bahn und Autos. Wir wollen unsere guten Verkehrswege erhalten und ÖPNV und Radwege weiter ausbauen.
- Arbeiten und Wohnen an einem Ort. Durch flexible Wirtschaftsförderung werden wir neue Firmen ansiedeln und neue Arbeitsplätze schaffen. Unser Ziel: Beruf und Privatleben verbinden ohne lange Wege.

ENERGIE FÜR MENSCH UND UMWELT.

- Mehr Solarenergie. Ob Photovoltaik oder Solarthermie – Hiddenhausens Dächer bieten jede Menge Platz für saubere Energie. Das wollen wir mit einem neuen Förderprogramm nutzen.
- Öffentliche Gebäude energetisch sanieren. So machen wir Hiddenhausen zur CO2-Spar-Kommune.

**Steuergelder sind das Geld der Bürgerinnen und Bürger.
Mit diesem Geld werden wir sorgsam und nachhaltig umgehen!**

VIER VON UNS. FÜR UNS IN SCHWEICHELN- BERMBECK.



**MARK
SCHMIDTPOTT**



**CHRISTIANE
MÖLLER-BACH**



**CARSTEN
BENNASSE**



**HUSSIEN
KHEDR**

**IHRE KANDIDATIN UND IHRE KANDIDATEN
FÜR DEN GEMEINDERAT**

SCHWEICHELN-BERMBECK GUT VERTRETEN. IHRE KANDIDATIN UND IHRE KANDIDATEN.



MARK SCHMIDTPOTT

WAHLBEZIRK 006 | SCHWEICHELN-BERMBECK I

Ist 46 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei Kindern. Sein Beruf: kaufmännischer Angestellter im Finanz- und Rechnungswesen. Mark Schmidpott kandidiert erstmals für den Gemeinderat. Er möchte sich auf diesem Weg ehrenamtlich für das Wohl der Bürgerinnen und Bürger einsetzen.



CHRISTIANE MÖLLER-BACH

WAHLBEZIRK 007 | SCHWEICHELN-BERMBECK II

Ist 63 Jahre alt und lebt seit 1971 in Schweicheln-Bermbeck. Das Zusammenleben in den Dörfern, gute Bildung, Klimaschutz und die Nahversorgung prägen ihr Engagement im Gemeinderat. Mit ihren Enkelkindern ist die Lehrerin gerne im Schweichelner Wald und im Werretal unterwegs.



CARSTEN BENNASSE

WAHLBEZIRK 008 | SCHWEICHELN-BERMBECK III

Geboren 1969, wohnt mit Frau und drei Kindern in Schweicheln-Bermbeck. Carsten Bennasse arbeitet in der Automatisierungsindustrie, Mitglied im Gemeinderat ist er seit 2014. Hier engagiert er sich im Ausschuss für Schule, Soziales, Sport und Kultur und im Rechnungsprüfungsausschuss.



HUSSIEN KHEDR

WAHLBEZIRK 009 | SCHWEICHELN-BERMBECK IV

Jahrgang 1986, geboren in Ägypten. Lebt seit 2011 in Hiddenhausen, dem Heimatort seiner Frau, Vater eines gemeinsamen Sohnes. Ausbildung zum Fachinformatiker und Studium der Rechtswissenschaften, arbeitet als Perspektivberater beim DRK. Möchte seiner neuen Heimat etwas von der selber erfahrenen Unterstützung zurückgeben. Engagiert sich unter anderem als Jugendschöffe und hat den Integrationsrat initiiert.

KONKRET UND BÜRGERNAH. UNSER PROGRAMM FÜR SCHWEICHELN-BERMBECK.

- Schaffung weiterer Kita-Plätze für die wachsende Zahl der Kinder zwischen eins und sechs Jahren.
- Die guten Bildungsangebote für unsere Kinder sichern und an neuesten Standards ausrichten.
- Fortsetzung des Programms „Jung kauft Alt“. Es bringt junge Familien nach Schweicheln-Bermbeck und reduziert den Flächenverbrauch für Wohnbebauung.
- Kostengünstige Wohnungen und Bauland bereitstellen. Hier steigt die Nachfrage spürbar an.
- Mehr seniorengerechte und barrierefreie Wohnformen in unserem Ortsteil.
- Die gute Nahversorgung in unserem Ortsteil erhalten – Arzt und Apotheke genauso wie Lebensmittelmarkt und Sparkasse.
- Ein nachhaltiges Verkehrskonzept vorantreiben gemeinsam mit der Bürgerinitiative „Wir in Hiddenhausen für den Tunnel“.
- Weitere Vergünstigungen und eine höhere Taktung im Bus- und Bahnverkehr.
- Erhalt und Förderung der Angebote in der Senioren- und Jugendarbeit.
- Bei allen Entscheidungen sollen die Interessen der gewerblichen Wirtschaft, der Landwirtschaft und des Natur- und Landschaftsschutzes sorgfältig gegeneinander abgewogen werden.

Wir werden auch zukünftig Ansprechpartner für alle sein und jedes Anliegen ernst nehmen. Unsere Treffen sind und bleiben offen für jeden.